



MS Rhein-Galaxie wird neues Flaggschiff der KD

Sie soll der neue Star der weißen Flotte der Köln Düsseldorf (KD) werden – die MS Rhein-Galaxie. Ab Mai 2020 soll das neue Eventschiff für bis zu 1000 Passagiere über den Rhein fahren. Der Startschuss für den Bau dieser hochmodernen Einzelanfertigung ist bereits gefallen. Auf einer Werft bei Rotterdam werden derzeit die Einzelteile aus Stahl und Leichtmetallblech für den Schiffsrumpf ausgeschnitten, zusammengefügt und verschweißt. In den kommen-

den Wochen werden die Möbel, Theken, Bühnen und das Steuerhaus entworfen und gebaut sowie Kücheneinrichtung, Sanitäreinrichtungen, Treppen, Aufzüge und die Antriebstechnik bestellt. Die Rhein-Galaxie soll mit innovativem Design und hochwertiger Ausstattung überzeugen. So gibt es bodentiefe Fenster, einen imposanten „Skywalk“ über der Freideck-Bar, eine große Empore als Tanzfläche und eine Aussichtsplattform. (NR) Foto: KD